

Nombre del alumno:

Mabel Domínguez Aguilar.

Nombre del profesor:

Mtra. Myreille Eréndira Rodríguez Alfonso.

Nombre del trabajo:

La Administración como Disciplina y sus Enfoque.

Materia:

Administración General.

Grado:

1er Cuatrimestre

Grupo:

Único

INTRODUCCIÓN

En este esquema de información recabada, se describe a la administración como una profesión multidisciplinaria, basada en el estudio de las organizaciones, mercados, recursos materiales y humanos y el entorno en lo que estos interactúan.

Su enfoque multidisciplinario proviene de la necesidad de nutrirse y apoyarse de diversas disciplinas, tecnologías y/o ciencias, para hacer efectiva su práctica y aplicación para lograr las metas de las organizaciones o grupos sociales.

LA ADMINISTRACIÓN COMO DISCIPLINA Y SUS ENFOQUES

La formación disciplinaria parte con la madurez del pensamiento científico y la necesidad de un mayor control en la organización. Con el fin de buscar herramientas y técnicas para relacionarlas y así lograr un mejor desempeño de los empleados.

Con el tiempo, mediante el análisis de la experiencia de ejecutantes, se han desarrollado diversos enfoques administrativos

LA ADMINISTRACIÓN COMO DISCIPLINA

Se trata de una disciplina social que se encarga de verificar la manera en que las empresas logran adquirir sus recursos, tanto físicos como materiales y la forma en que hacen uso de ellos para el logro de sus metas y objetivos. En la revolución industrial, como su nombre lo dice la industria se desarrolló a tal nivel que las empresas buscaron una mejor manera de incrementar el rendimiento de los obreros para aprovecharlos al máximo y aumentar las ganancias de estas.

LA ADMINISTRACIÓN COMO INGENIERÍA

La ingeniería industrial es una herramienta interdisciplinaria cuyo propósito es integrar tecnologías y procesos para aumentar las utilidades mediante la optimización de recursos materiales y humanos.

LA ADMINISTRACIÓN COMO PSICOLOGÍA

Dado que la administración trabaja con personas y la coordinación de estas, es natural que una disciplina como la psicología se relacione con ella. Al comprender el comportamiento de las personas dentro de las organizaciones, el administrador puede motivar de manera adecuada y con esto mejorar su eficiencia para alcanzar los objetivos.

LA ADMINISTRACIÓN COMO SOCIOLOGÍA

Max Weber (1864-1920) fue quien le dio auge a este enfoque, tomando la burocracia como su estructura. Siendo de gran importancia dentro de la administración ya que esta se basa en el manejo del personal mediante la jerarquía de autoridad dentro de las organizaciones, con el fin de sacar el mayor provecho en su desempeño laboral, que se resume en beneficios para las empresas.

LA ADMINISTRACIÓN COMO MÉTODOS CUANTITATIVOS

Este enfoque es fundamental para la toma de decisiones en cada etapa del proceso administrativo o donde este lo requiera, mediante herramientas estadísticas o modelos

informativos y matemáticos, basándose en criterios económicos para realizar predicciones, y lograr aservidad en el momento de tomar decisiones que puedan favorecer y no perjudicar a la organización.

LA ADMINISTRACIÓN COMO ECONOMÍA

Los indicadores económicos proporciona ayudan para entender el entorno financiero del mercado y como las organizaciones debe desenvolverse en él, ya que busca maximizar sus beneficios y establecer prioridades en la toma de decisiones, en función de las necesidad individuales o colectivas que se desea satisfacer, brindando así una visión amplia de la economía nacional, social, política y cultural del país y lo que influye en la organización.

LA ADMINISTRACIÓN COMO PRÁCTICA PROFESIONAL

Surge en base de las aportaciones y experiencias prácticas del mundo administrativo en las organizaciones sociales.

Theodore Levitt, teórico de la administración de la Universidad de Harvard dijo: “Mientras que un abogado o un médico son considerados profesionales por que pasaron pruebas de conocimientos en sus profesiones, no ocurre lo mismo con el administrador, cuyo conocimiento es apenas uno de los múltiples aspectos en la evaluación de su capacitación profesional”.

Esto nos dice que la práctica administrativa es un proceso moldeable a cada situación y aún teniendo pasos establecidos, en la práctica el administrador debe tener las habilidades necesarias para dirigir su proceso en el camino necesario para la supervivencia y éxito de la organización.

FILOSOFÍA DE LA ADMINISTRACIÓN

Desde otro punto de vista, además de construir teorías de las ciencias sociales que describan, expliquen, y hagan predicciones exitosas, tenemos el deber de crear teorías y modelos factibles, que propongan un mejor funcionamiento, sobre qué hacer, y como hacerlo. Lo que dependerá de una correcta interpretación del entorno y la reacción adecuada a este.

LA INVESTIGACIÓN EN LA ADMINISTRACIÓN

La investigación en el campo administrativo es de vital importancia, ya que busca obtener información relevante y confiable, para comprender, verificar, corregir y aplicar los resultados a la organización.

Se utilizan métodos y estrategias de investigación dependiendo de la índole del problema, tiene la finalidad de mejorar el trabajo para que tenga una visión clara y veraz de lo que está sucediendo. Algunos tipos de investigación son el método de casos (como y porque), estudio de datos (que, quien, donde, cuantos y cuanto), encuestas (que quien cuantos y cuanto), investigación exploratoria (identifica problemas), investigación descriptiva (realiza estimaciones), estudio de relaciones (determina asociaciones entre dos fenómenos), estudio de relaciones de causa y efecto (determinar si una fue causante de la otra)

CONCLUSIÓN

Cada uno de las disciplinas mencionadas anteriormente, describe eventos importantes que involucran principios administrativos, las cuales tienen diferentes puntos de ejecución con un fin particular cada una de ellas, pero pueden relacionarse y apoyarse una con otra.

Debemos considerar que cada disciplina es el resultado de las circunstancias o entorno en un momento determinado, que buscan realizar actividades dentro y fuera de las organizaciones enfocadas en la producción, ventas, distribución y maximización de recursos.

La administración desarrolló este enfoque interdisciplinario, ya que requiere de diversidad de conocimientos y experiencias, para poder dar soluciones correctas, precisas y acertadas a las diferentes situaciones y problemas que se pueden surgir, operando así de manera efectiva las organizaciones

FUENTES

Antología 3 Administración General

David Galicia Osuna Facultad de Estudios Superiores Cuautitlán Universidad Nacional Autónoma de México

<https://sites.google.com/site/home/importancia-de-la-investigacion-en-el-area>